
在走向悲剧的历史里,圣徒该如何活 

 

我们真的相信神的话和圣经,我们会知道，前面的日子没有好的日子，会越来

越糟糕；七印、七号、七碗这是命定的，最后不是好的结局，不是喜剧，是悲剧

来的。但是我们绝对不要以逃难这样的心情来生活。 

我们的性命，我们蒙恩的身份、职份，我们身体里面的耶稣基督透过我们要

显出来的智慧、能力、恩赐、赏赐，绝对不能叫我们勉强的单单藏起来，来逃避

上帝的愤怒、时代的灾殃。 

我们应该是怎么样？应该像摩西，起来！能够信靠上帝的话，举手为时代祷

告。我们要成为上帝的口，上帝宣告，我们就宣告；上帝警告，我们就警告；上

帝劝勉，我们就劝勉；上帝安慰，我们就安慰。 

所以，虽然历史的最后是悲剧，但是我们真的要因上帝的同在、上帝的带领、

蒙上帝重用来欢呼，这是明白使命，天天在自己的生活现场胜任这个使命而生活，

这样的人是应该要享受的。各位，这个方面要多思想。 
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